

PLANEURS - BEAUJOLAIS

Bulletin d'informations du Centre de Vol-à-Voile du Beaujolais

N°5 – 30 juin 2023



Editorial

La saison véliplane est enfin bien partie avec son cortège de performances, notamment celles du 16 juin commentées plus bas par **Nicolas Caudrelier**.

Dans ce contexte de météo « fumantes » et de plafonds élevés, la sécurité des vols ne doit pas se relâcher : notre Duo-Discus qui avait pourtant branché de toute bonne foi son transpondeur a pénétré la TMA de Lyon sans contact radio. Il s'agit d'un événement grave ayant menacé la sécurité des vols et il rejoindra dans le recueil du SGS la liste déjà trop longue des 4 autres qui ont émaillé ce début de saison et qui ont fait ou feront l'objet d'actions correctives.

Et c'est en toute sécurité, malgré une météo capricieuse, que le second stage du CVVB à Valence a pu se dérouler du 18 au 24 juin sous l'autorité bienveillante de **Johan Aubanel**.

Christian Paul

Journée du 16 juin

Comme annoncée, elle a commencé tôt le matin par la tonte de la piste en herbe qui a laissé place aux premiers décollages peu après 11h.

Thierry Vairai est parti leader avec son ASH25 pour un vol de 927km entre le Nord de Reims et Brindas.

Jeremy Vianne réalise un 750km de prise en main de son LS6 et **Olivier Glandy** sur son LS9 un joli 550km avec une fin prématurée à Feurs.

Christian Paul, ayant assuré les remorqués de fin de matinée se laisse embarquer dans un vol de 5h19 km à plus de 100Km/h de moyenne avec **Bruno Rémusat**.

Georges Auberger prend alors le relais coté remorquage pour faire décoller **Mael Loyer** (Ka8) et **Mathieu Chauvrat** (AS-K13) pour des vols de 2h08 et 0h54. **Ananda Carré** part ensuite à l'assaut de la vallée de la Saône pour un vol de 4h19 avec le pégease "F1".

Pendant ce temps **Marc Serrafero** assure l'école auprès de **François Morin**, **Augustin Bellard**, **Victor Tran** et **Patrick Domange** sur l'HD pour une durée totale de 3h40.

Enfin, **Alain Berthier** profite des conditions "Australienne" pour emmener **Philippe Freidel** en duo Discus pendant 3h30.

Félicitations à tous !

Nicolas Caudrelier

La photo du mois



Vendredi 16 juin à 20h30 : après 9h08 de vol, et près de 1000 Km jusqu'à Reims, l'équipage **Nicolas Caudrelier/Thierry Vairai** rejoint sa base à Villefranche avec la banane !

NETCOUPE 2023

Au 30 juin, au classement général, le CVVB se classe 28^{ème} sur 159 grâce à nos champions :

Nom	Prénom	Points pays
CAUDRELIER	Nicolas	2513,45 pts
FOURNY	Pierre	2384,66 pts
RÉMUSAT	Bruno	2106,20 pts
GLANDY	Olivier	1467,57 pts
BELLATON	Michel	873,80 pts
JAMES	Christian	606,95 pts
VIANNE	Jeremy	581,12 pts
VAIRAI	Thierry	558,57 pts
CORBET CHAPRIER	Monique	475,12 pts
CAUDRELIER	Lucie	428,63 pts
COSSARD	François	277,31 pts
FERRAND	Pascal	65,41 pts

Aiglons coupe Jacques Gomy

Classements de nos jeunes à la coupe à fin juin :

Pilote	Position	Points
Maël LOYER (48887)	57	1082
Quentin PIQUET (62528)	148	309
Matthieu CHAUVRAT (54078)	168	142

Matthieu a été lâché sur AS-K13 le 7 juin par **Bruno Rémusat**. Félicitations !

Du côté de l'école

Nous comptons à ce jour sur 59 membres 15 élèves inscrits pour la formation SPL, dont 3 sont lâchés et 5 autres sont inscrits en perfectionnement. Parmi eux, testés dans la même journée du 23 juin par **Guillaume Castello** :

- **Nicolas Muller** a obtenu sa licence SPL
- **Christian Paul** et **Ananda Carré** ont obtenu leurs qualifications TMG (motoplaneur)

Merci à **Johan Aubanel**, avec qui **Guy Regnault** a obtenu sa levée de restriction campagne à Valence, **Pierre Fourny**, **Bruno Rémusat** et surtout **Marc Serrafero**, qui est instructeur référent la semaine pour la plupart d'entre eux !

Nouveaux membres



Frédéric Desprez, déjà pilote expérimenté à Morestel, a rejoint le CVVB pour se rapprocher de son lieu de travail. Bienvenue à lui !

Benjamin Presson, inscrit par son beau-père et instructeur **Guillaume Fèvre**, qui lui a fait faire le 21 juin son premier vol au CVVB :



A vos agendas 2024 !

Le CVVB a posé sa candidature à l'organisation du Concours Régional 2024, et celle-ci a déjà fait l'objet d'un accord de principe par le Président du Comité Régional (CARAVP) **Jacques Vincent**. Il devrait se dérouler comme chaque année pendant les week-end du 9 au 12 et 18 au 20 mai. Merci à **Nicolas Caudrelier** et **Thierry Vairai** qui ont proposé d'en être les principaux responsables, soutenus par un vote à l'unanimité du dernier C.A. du 11 juin.

Par ailleurs, une nouvelle journée Handi-Days, sur le même format que celle de 2022, sera organisée le 21 juin 2024 sur la plateforme LFHV. Les modalités de participation du CVVB seront fixées au prochain C.A. du 16 juillet.

Centre de Vol-à-Voile du Beaujolais - 544 Rte du Poncelin,
69620 Frontenas - N° SIRET 447929415 00019
<http://membres.planeur-beaujolais.fr/> / Tél 04 74 65 38 57

Le coin des Anciens

Un concours a été lancé pour rénover le logo du CVVB. Voici pour mémoire celui qui était en service à la fin des années 50, à l'époque où le Vol-à-Voile était une section de l'Aéroclub de Villefranche en Beaujolais :



Et ce n'était pas un Javelot mais un Bijave, (également de chez Wassmer) qui a servi de modèle au père de René Genevois lorsqu'il a réalisé en 1976 le modèle réduit qui trône toujours au-dessus du bar du club-house :



Stage de Valence 2023



Par Johan Aubanel

Nous étions donc 7 pilotes du club à partir à Valence du 18 au 25 juin. Un début de semaine venteux, puis orageux avant de terminer sur 2 jolis jours. Nous n'aurons fait « que » envi-

ron 45 heures de vol, mais chacun a profité du Vercors, des paysages, et de l'accueil toujours sympathique et bon-vivant des Valentinois. Nous aurons beaucoup progressé en ping pong et piscine... mais pas seulement: Guy a validé sa campagne, Pascal a profité du Vercors du haut et du bas, Pierre a rayé la Raye, Jeremy a usé sa remorque, Alex nous laisse des photos mémorables, Anthony des vidéos de passage sur le col... et moi je me suis régalé de voler avec cette équipe pleine de bonne humeur, très solidaire et efficace. Bravo les gars! Je remercie tous ceux qui nous ont aidé d'une manière ou d'une autre, et je vous donne rdv pour une prochaine aventure (concours régional 2024 ?)

A très vite ! Johan